
CITTA’ DI LONIGO - FORUM PER L’AMBIENTE 

 Ai Sigg. membri del Forum
 Fraccaro Paolo - segretario

 Battaglia Giovanna
 Ceretta Giovanna

Corritore Alessandro
Chiampan Vera
Dal Maso Paolo

Nicolin Giorgio Nicola
Pasqualotto Gaetana

Rezzadore Luca
Soattin Alessia

Spaliviero Andrea
Zampieri Carlo

Oggetto: convocazione assemblea del Forum per l’Ambiente.

La S.V. è invitata a partecipare all’assemblea del Forum per l’Ambiente
che si terrà a Lonigo presso la sala riunioni delle Barchesse di Villa Mugna, via
Castelgiuncoli, il giorno

venerdì 24 novembre 2023 alle ore 20:30

con il seguente ordine del giorno:

1. Comunicazioni della presidente;
2. Approvazione dei verbali precedenti;
3. Programmazione degli incontri in programma fino a febbraio 2024;
4. Serata sulle comunità energetiche: sviluppi;
5. Varie ed eventuali.

Si ricorda che è necessario avvisare con almeno 48 ore di
preavviso se impossibilitati a partecipare.

Con l’occasione porgo cordiali saluti. 

Lonigo, 16 novembre 2023

La Presidente
Dott.ssa Emanuela Foletto





Forum per l’ambiente del Comune di Lonigo
Verbale assemblea del 24 novembre 2023

La seduta dell’assemblea ha inizio in prima convocazione alle ore 20.40 presso la sala
riunioni delle Barchesse di Villa Mugna, in Via Castelgiuncoli a Lonigo (VI).

Presenze/assenze: vedasi foglio firme allegato.

Sono in discussione i seguenti punti all’ordine del giorno:

1. Comunicazioni della Presidente;
2. Approvazione del verbale della seduta precedente;
3. Programmazione degli incontri in calendario fino a febbraio 2024;
4. Serata sulle comunità energetiche: sviluppi;
5. Varie ed eventuali

Punto 1 - Comunicazioni della Presidente
Prende  la  parola  la  Presidente  Dott.ssa  Emanuela  Foletto,  dichiarando  aperta
l’assemblea, con il  resoconto della serata organizzata in  collaborazione con l’Ufficio
Ambiente  e  l’Azienda  Utilya  sulla  differenziazione  dei  rifiuti  del  30  ottobre  scorso.
L’incontro è stato molto interessante e il ripasso molto utile, purtroppo la presenza dei
cittadini  è  stata  scarsa  probabilmente  a  causa dell’orario  proposto.  L’incontro  verrà
replicato comunque in altre date per dare maggior possibilità di partecipazione e l’Ufficio
Ambiente ha intanto messo sul sito le slide della serata consultabili da tutti.
La Presidente comunica ai presenti che ha partecipato, unitamente all’assessore Dott.
Bellieni, all’incontro previsto presso la facoltà di Biotecnologie dell’università di Verona,
in merito alla problematica relativa alla degradazione delle molecole PFAS. E’ stato loro
riferito che la Regione Veneto anni  fa aveva commissionato uno studio relativo alla
ricerca  di  microorganismi  in  grado  di  degradare  i  PFAS,  ma che  dopo  alcuni  anni
nonostante i risultati fossero incoraggianti non aveva deciso di continuare. I ricercatori
hanno deciso pertanto di proseguire in autonomia attraverso il supporto di finanziamenti
europei e del PNRR. A tal proposito hanno chiesto la possibilità di contribuire fornendo
campioni di terreni contaminati o dei filtri utilizzati per la depurazione delle acque, visto
che il nostro è uno dei comuni più contaminati dall’inquinamento. La Presidente insieme
con  il  gruppo  mamme  No  pfas  e  l’Amministrazione  hanno  dato  la  disponibilità  di
collaborazione.
La Presidente informa poi l’Assemblea che l’Associazione Slow-Food ha confermato
che  organizzerà  insieme  con  l’Ist  Dieffe  la  Cena  conclusiva  della  Settimana  per
l’Ambiente 2024 e il rinfresco della giornata Ecologica 2024 con una zuppa del riciclo.
Chiede a tal proposito al Sig. Alessandro Corritore se possibile coinvolgere i ragazzi del
gruppo Scout CNGEI nella preparazione di questa zuppa andando a reperire le materie
prime di scarto, ma ancora buone, nei vari supermercati della zona. Il sig. Corritore si
dimostra  entusista  della  proposta  e  farà  sapere  al  gruppo nel  prossimo incontro  la
risposta della propria Associazione.
La Presidente comunica infine che l’Istituto Agrario non ha ancora risposto formalmente
alla  richieste  formulate  relativamente  alla  serata  da  tenere  per  la  Settimana  per
l’Ambiente  e  alla  realizzazione  dell’Apiario  didattico.  A  tal  proposito  informa  che  la
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nuova  Presidente  dei  Lions  ha  espresso  la  disponibilità  a  finanziare  il  progetto
dell’apiario, da realizzarsi in collaborazione con l’Associazione Regionale Apicoltori.     

Punto 2 -  Approvazione del verbale della seduta precedente

La Presidente chiede ed ottiene conferma della lettura del verbale della seduta del 13
ottobre 2023 u.s. inviato ai membri tramite e-mail. L’assemblea approva all’unanimità.

Punto 3 - Programmazione degli incontri in calendario fino a febbraio 
2024

La Presidente comunica all’assemblea il  calendario degli eventi in programma fino a
febbraio 2024:
5 dicembre 2023: resoconto del viaggio in Angola dell’associazione regionale apicoltori
del Veneto organizzato con il contributo della Sig.ra Soattin. il 9-10 o 12 gennaio serata
sulle Comunità energetiche organizzata con il  contributo della Proloco, il  26 gennaio
serata  sugli  alimenti  e  pfas organizzata  con il  contributo  delle  Mamme no Pfas,  l’8
febbraio incontro sulle polveri sottili organizzato con l’Ufficio Ambiente e il 17 febbraio la
giornata ecologica organizzata con Plastic Free in collaborazione con Slow-Food.

La  Sig.ra  Vera  Chiampan  racconta  all’Assemblea  che  l’Associazione  Fidapa  la
settimana precedente  ha tenuto un interessante incontro sull’inquinamento dato dai
vestiti non più utilizzati e propone di replicare l’evento, con l’aiuto del Forum, per tutta la
cittadinanza.
Tale proposta viene accolta con favore e l’incontro viene messo in programma per il
mese di aprile. 
La  Presidente,  ricorda  inoltre  la  proposta  della  gita  all’orto  botanico  di  Padova  in
programma per primavera e la Sig.ra Vera Chiampan chiede di essere informata via
mail del progredire delle varie iniziative.

Punto 4 – varie ed eventuali

La  Presidente  informa  che  la  Sig.ra  Giovanna  Ceretta  dal  prossimo  anno  non
rappresenterà  più  il  gruppo  CAI  all’interno  del  Forum  Ambiente  e  chiede  di  poter
salutare il gruppo con un piccolo momento conviviale nel prossimo incontro.

Alle ore 21.40, dopo aver fissato per  venerdì 15 dicembre 2023 alle 20.30 la data
dell’incontro successivo, la seduta è tolta.

Il segretario verbalizzante
Paolo Fraccaro

La Presidente
Dott.ssa Emanuela Foletto
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